

LA MIRILLA



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS



Imagen de las autoridades presentes en el acto del Colegio de Abogados de Granada. :: RAMÓN L. PÉREZ

# Un encuentro muy legal

**El Colegio de Abogados, inmerso en la celebración de su patrona, Santa Teresa**

Es otra de las citas ineludibles del otoño granadino. La celebración de Santa Teresa, patrona de la abogacía, que incluye actos institucionales, culturales y deportivos. En el primer grupo se enmarca el encuentro con las autoridades más destacadas de la ciudad y un homenaje a los miembros de la junta directiva, los que estuvieron y los que están ahora. Un año especial, porque somos muchos los que echamos de menos en estos actos a una persona entrañable que fue decano. Hablo de **Luis de Angulo**

**Rodríguez**, que nos dejó hace unos meses y al que, sin duda, se le recuerda en estos festejos.

Lo comentaba con su hermano, **Miguel**, que sí estuvo en la copa en la que el actual responsable del colectivo, **Eduardo Torres**, atendía a los invitados. Por cierto, que aprovecho para mandar un cariñoso saludo a su mujer, **Carmen Hermoso**, con la que espero volver a coincidir muy pronto.

Un saludo también para otro exdecano, que no pudo acudir, **Rafael López Cantal**, y sí pude charlar con **José María Rosales de Angulo**. Y allí estaba un nombre que me resultó familiar. **José Navarro**, al que el pasado año –así se lo conté en su día– recibió la Medalla al Mérito al Servicio por la Abogacía, que recibió de manos de **Victoria Ortega**, presidenta del Consejo General Español –la primera mujer en ocupar este cargo– que se desplazó para reconocerle los más de sesenta y

cinco años de trabajo, un caso considerado como único en todo el país.

Entre las autoridades, la delegada del Gobierno andaluz, **Sandra García**; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, **Lorenzo del Río**; el presidente de la Audiencia Provincial, **José Luis López**; el juez decano, **Jesús Rodríguez Alcázar**; el presidente del Consejo Consultivo, **Juan Cano Bueso**; el fiscal jefe provincial, **Pedro Jiménez La Fuente**, y el teniente coronel de la Guardia Civil, **Santiago Martín**, al que pronto volveré a ver con motivo de otra Patrona, en este caso de la Benemérita, la Virgen del Pilar.

Por cierto, que los actos oficiales a nivel nacional, igual lo han visto, tuvieron lugar el pasado domingo en Toledo con la presencia del ministro **Juan Ignacio Zoido** y de la ministra **María Dolores de Cospedal**. ¿Qué por qué le cuento esto? Pues porque dos

de los asistentes a la copa institucional de ayer estuvieron en ese acto ya que a ambos se les hizo entrega de la Cruz de Plata al Mérito de la Guardia Civil. Se trata del general de División **Amador Enseñat**, director de Enseñanza, Instrucción y Evaluación del Madoc, y del presidente de la Audiencia Provincial de Granada, **José Luis López**. Al primero le pude dar la felicitación en persona, mientras charlaba con él y con **Pepe de la Torre**, y al segundo se la doy desde aquí.

Más caras conocidas eran las del presidente de la Unión Profesional, **Mariano Vera**; de los presidentes del Colegio de Economistas, **José María Escudero**, y del de Graduados Sociales, **José Esteban Montoya**; y el vocal de la Junta de Gobierno del Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería, **José Luis Travesí**.

También estaba el fiscal **Rogelio Muñoz**, **Javier López**, **Manuela**

**Moreno** y muchas caras conocidas, entre ellas de miembros de la actual Junta como **Leandro Cabrera**, **Antonio Mir** y **Alicia Teruel**, entre otros.

Las celebraciones incluirán, como es tradición, la jura o promesa de los nuevos colegiados y se volverá a vivir la entrega de los Botones de Plata y Oro que reconocen a quienes llevan 25 y 50 años, respectivamente, en el colectivo, además del almuerzo ‘de confraternización’.

Si le unen a esto, competiciones lúdicas y deportivas, y una exposición de pintura del acuarelista **Arturo Marín**, se harán una idea de la intensidad con la que se viven las fiestas de la Patrona. Un alto en el camino de unos profesionales muy, muy legales. Por cierto que, aunque no estaba, me contaron que la primera mujer que accedió a una junta directiva en Granada se llama **Pilar Gómez**. Para que se sepa.